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TEMA: Present Perfect  
Leer la teoría del presente perfecto y luego responder las siguientes preguntas 

          

PRESENTE PERFECTO 

 

USO 

* El presente perfecto conecta el pasado con el presente. Establece cuando una acción ha comenzado pero no determina cuando 

finaliza la misma. Lo importante en el presente perfecto es la acción en sí y no cuando ocurrió. El foco está en lo que ha sucedido, no 

cuando. 

 I have lived in this house since 2004 (yo he vivido en esta casa desde el 2004, quiere decir que me mude en ese año y continuo 

viviendo en la misma casa) 

She has worked here for 5 years ( ella ha trabajado aquí por 5 años, es decir comenzó a trabajar hace 5 años y continua trabajando) 

 

 

EXPRESIONES DE TIEMPO 

Since: desde  (se lo utiliza al final de la oración ) ej They have worked there since April 

 For : por  (se lo utiliza al final de la oración )  We have worked there for  3 months 

Yet aun (se lo utiliza al final de la oración y solo en oraciones negativas e interrogativas ) 

She hasn’t found her bag yet 

Haven’t  you finished your Test yet? 

Ever: alguna vez (se lo utiliza solo en oraciones interrogativas, va entre el auxiliar have y el verbo al final de 

la oración )  Have you ever travelled by plane? 

Never: nunca (se lo utiliza solo en oraciones positivas pero tiene un significado negativo, va entre el auxiliar 

have y el verbo) you have  never travelled by plane 

 Already ya (, va entre el auxiliar have y el verbo al final de la oración )  She has already found a dog. 

Just justo ( va entre el auxiliar have y el verbo) He has just bought a car. 
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Still aun  ( va entre el auxiliar have y el verbo) The bus hasn’t still arrived 

YET: se usa para referirnos a algo que esperamos que ocurra pero 

que aún no ha ocurrido. se usa con frases interrogativas y negativas 

y va colocado al final. STILL: lo usamos cuando algo que 

esperábamos que hubiera terminado, aún no lo ha hecho.  

 

 

ORACIONES AFIRMATIVAS 

SUJETO + AUXLIAR + VERBO EN PASADO PARTICIPIO + COMPLEMENTO 

                                                           HAVE/ HAS  

 

VERBOS REGULARES ( EL PARTICIPIO 
AGREGA ED) 

VERBOS IRREGULARES ( SON LOS DE LA 3ERA COLUMNA 
DE LA LISTA DE VERBOS 

I HAVE  WATCHED  TV ( YO HE MIRADO TV) 
YOU HAVE  WATCHED  TV ( TU HAS MIRADO TV) 
WE  HAVE  WATCHED  TV ( NOSOTROS HEMOS 

MIRADO TV) 

THEY  HAVE  WATCHED  TV ( ELLOS HAN 

MIRADO TV) 

HE  HAS  WATCHED  TV ( EL  HA MIRADO TV) 

SHE  HAS  WATCHED  TV ( ELLA  HA MIRADO TV) 
 
 

I HAVE  BOUGHT   A CAR ( YO HE COMPRADO UN AUTO) 
YOU HAVE  BOUGHT   A CAR ( TU HAS   COMPRADO  UN AUTO) 
WE HAVE  BOUGHT   A CAR ( NOSOTROS HEMOS COMPRADO UN 

AUTO) 

THEY HAVE  BOUGHT   A CAR ( ELLOS  HAN COMPRADO UN 

AUTO) 
HE  HAS  BOUGHT A CAR ( EL  COMPRADO UN AUTO 

SHE  HAS  BOUGHT  A CAR ( ELLA  HA COMPRADO UN AUTO 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



ORACIONES NEGATIVAS 

SUJETO + AUXLIAR + VERBO EN PASADO PARTICIPIO + COMPLEMENTO 

                                                                         HAVEN´T/ HASN´T 

  

 

Existen 2 tipos de preguntas, las que buscan una respuesta afirmativa o negativa, que se llaman yes/no 

questions; y las que buscan información que se llaman WH questions. Las estructuras de ambas son 

similares 

A) Yes / No questions:  

AUXILIAR  HAVE/HAS   + SUJETO + VERBO EN PASADO 

PARTICIPIO +  ….? 

VERBOS REGULARES ( EL PARTICIPIO AGREGA ED) VERBOS IRREGULARES ( SON LOS DE LA 3ERA COLUMNA 
DE LA LISTA DE VERBOS 

HAVE I   WATCHED  TV ?    ( ¿ HE MIRADO YO  TV?) 
YES, I HAVE /   NO, I HAVEN’T 
 
HAVE YOU  WATCHED  TV ? ( ¿ HAS MIRADO TU TV?)  
 YES, I HAVE / NO, I HAVEN’T 
 
HAVE WE  WATCHED  TV ?  (¿HEMOS  MIRADO 
NOSOTROS TV?) 
 YES, WE HAVE / NO,WE HAVEN’T 
 
HAVE THEY  WATCHED  TV? (¿HAN MIRADO ELLOS TV ?) 
YES, THEY HAVE / NO,THEY HAVEN’T 
 
HAS HE   WATCHED  TV ? ( ¿HA  MIRADO EL TV?) 
YES, HE HAS / NO,HE HASN’T 
 
HAS SHE WATCHED  TV ? (¿ HA MIRADO ELLA TV) 
YES, SHE HAS / NO,SHE HASN’T 

HAVE I BOUGHT   A CAR ? (  ¿HE COMPRADO YO UN AUTO?) 
YES, I HAVE / NO, I HAVEN’T 
HAVE YOU BOUGHT   A CAR ?  
YES, I HAVE / NO, I HAVEN’T 
HAVE WE BOUGHT   A CAR ? (¿HEMOS COMPRADO 
NOSOTROS UN AUTO?) 
YES, WE HAVE / NO,WE HAVEN’T 
 
HAVE THEY BOUGHT   A CAR ? (  ¿HAN COMPRADO ELLOS 
UN AUTO?) 
YES, THEY HAVE / NO,THEY HAVEN’T 
 
HAS HE  BOUGHT A CAR ? (¿HA COMPRADO EL UN AUTO?) 
YES, HE HAS / NO,HE HASN’T 
 
HAS SHE  BOUGHT  A CAR ? (¿HA COMPRADO ELLA  UN 
AUTO?) 
YES, SHE HAS / NO,SHE HASN’T 
 

 

 

 

 

 

VERBOS REGULARES ( EL PARTICIPIO 
AGREGA ED) 

VERBOS IRREGULARES ( SON LOS DE LA 3ERA COLUMNA 
DE LA LISTA DE VERBOS 

I HAVEN’T  WATCHED  TV  
( YO NO HE  MIRADO TV) 
YOU HAVE N’T  WATCHED  TV  
( TU HAS MIRADO TV) 
WE  HAVE N’T  WATCHED  TV  
( NOSOTROS NO  HEMOS MIRADO TV) 
THEY  HAVE N’T  WATCHED  TV 
 ( ELLOS NO HAN MIRADO TV) 
HE  HAS N’T  WATCHED  TV 
 ( EL  NO HA MIRADO TV) 
SHE  HAS N’T  WATCHED  TV  
( ELLA NO  HA MIRADO TV) 
 
 

I HAVE N’T  BOUGHT   A CAR  
( YO  NO HE COMPRADO UN AUTO) 
YOU HAVE N’T  BOUGHT   A CAR  
( TU  NO HAS COMPRADO  UN AUTO) 
WE HAVE N’T  BOUGHT   A CAR  
( NOSOTROS NO HEMOS COMPRADO UN AUTO) 
THEY HAVE N’T  BOUGHT   A CAR  
( ELLOS NO HAN COMPRADO UN AUTO) 
HE  HAS N’T  BOUGHT A CAR  
( EL NO COMPRADO UN AUTO 
SHE  HAS N’T  BOUGHT  A CAR  
( ELLA  NO HA COMPRADO UN AUTO 



 

 

Recuerda :  el auxiliar have se utiliza con los pronombre I, You, We, They 

el auxiliar has  se utiliza con los pronombre He, She, it. 

b) Wh questions: son preguntas que buscan un información para los cuales se utilizan las 

siguientes palabras 

What: ¿Qué/ cual?      Where :  ¿Donde?      When ¿Cuando?      Why ¿Por 

qué ?  Who ¿Quién? How ¿Cómo ? 
 

Wh – Word +AUXILIAR  HAVE /HAS   + SUJETO + VERBO EN PASADO PARTICIPIO +? 

 

Contestar 

1.- ¿Cuál es el verbo auxiliar del presente perfecto? 

2.- ¿Cómo forman el pasado participio los verbos regulares? 

3.- ¿Cómo forman el pasado participio los verbos irregulares? 

4.- ¿Con que pronombres se utiliza el auxiliar has? 

5.- ¿Con que pronombres se utiliza el auxiliar have? 

6. ¿Qué diferencia existe entre las preguntas con WH y las yes/no questions? 

7.- ¿Qué es lo importante en el uso del presente perfecto? 

8.-  Mirando la lista de verbos de la guía 1. Presta atención a las tres columnas, como se 

llama la primera, como se llama la segunda y como se llama la tercera? 
          9. ¿Tienes alguna duda con respecto a este tema? 

    10. ¿Qué canciones escuchaste mientras hacia la tarea? 

 

VERBOS REGULARES ( EL PARTICIPIO 
AGREGA ED) 

VERBOS IRREGULARES ( SON LOS DE LA 3ERA COLUMNA 
DE LA LISTA DE VERBOS 

 What HAVE I   WATCHED  ?    

( ¿ QUE HE MIRADO YO ?) 
I HAVE  WATCHED  TV  
Where HAVE YOU  WATCHED  TV ? 

(¿ DONDE HAS MIRADO TU TV?) 
 
I HAVE  WATCHED   TV IN THE LIVING ROOM  
 

What HAS HE   WATCHED ? 

 ( ¿QUE HA  MIRADO EL TV?) 
HE  HAS  WATCHED  TV  
 
Where HAS SHE WATCHED  TV ? 

( ¿ DONDE HA MIRADO ELLA TV) 
SHE HAS  WATCHED   TV IN THE LIVING ROOM  
 
 

What HAVE I BOUGHT   ?   

(¿HE COMPRADO YO UN AUTO?) 
I HAVE  BOUGHT   A CAR 
 

Why HAVE YOU BOUGHT   A CAR ? (¿PORQUE HAS 

COMPRADO TU UN AUTO ?) 
I HAVE  BOUGHT   A CAR TO  WORK  
 

What HAS HE  BOUGHT  ? 

(¿HA COMPRADO EL UN AUTO?) 
HE HAS  BOUGHT   A CAR 
 

Why HAS SHE  BOUGHT  A CAR ? 

(¿ PORQUE HA COMPRADO ELLA  UN AUTO?) 
SHE HAS BOUGHT   A CAR TO  WORK  
 

 

 

 



Escribir el pasado participio ( 3era columna) de los verbos 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ejercicio N° 2 elegir la opción correcta 

 

 

 

 

 

 

 

Ejercicio N° 3 completar las oraciones usando presente perfecto 

 

 

 

 


